

Kleine Anfrage

eingereicht:

Landsgemeinde/Ring, Stand heute ?!

An der letzten Kantonsratssession wurde die Vorlage des Gemeindeorganisationsgesetzes behandelt. In der Diskussion/ Wortmeldung wurde unter anderem die schwindende Teilnehmerzahlen an den Gemeinde- sowie Bezirksversammlungen aufgegriffen. Ich erlaube mir dazu die folgenden Fragen:

1. Wurden in den letzten Jahren an den Gemeinde- und Bezirksversammlungen geschätzte Teilnehmerzahlen erfasst und eine entsprechende Erhebung/ Informationsaustausch zu Handen des Kantons zusammengetragen?
2. Wenn ja, sind diese Daten erhältlich?
3. Wenn nein, kann sich der Regierungsrat vorstellen, bei den anstehenden Budgetversammlungen die entsprechenden Daten bei den Gemeinden sowie Bezirken einzufordern?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat.

Goldau, 18. Oktober 2013

Ruedi Imlig, FDP Arth-Oberarth-Goldau